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教育委員会会議録

１ 開 会 令和４年１０月５日 午前１０時

２ 閉 会 令和４年１０月５日 午前１０時３０分

３ 教育委員会出席者

委 員 菊池 健次

委 員 島 隆寛

委 員 三木 千佳子

委 員 河野 曉

委 員 岡本 弘子

４ 教育長及び委員以外の出席者

副 教 育 長 臼杵 一浩

教 育 次 長 中野 敏章

教 育 次 長 生田 雅和

教 職 員 課 長 眞椙 秀也

学 校 教 育 課 長 今田 潤

教 育 政 策 課 長 小原 広行

教 育 政 策 課 副 課 長 山星 茂
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［開 会］

教育長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

教育長 配付されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

教育長 議事に入ることを告げる。

《報告事項１ 学校運営協議会の設置及び委員の任命について（令和４年９月分）》

教育長 報告を求める。

学校教育課長 内容等を報告する。

〈質 疑〉

島委員：発信力もあり，学校に良い影響をもたらす方が選ばれており，非常にいい人

選をしていただいていると思う。委員の人選ついては，各学校が独自に進め

ているのか。例えば，県教委から各経済団体等に対して，「スクール・ミッ

ション」，「スクール・ポリシー」の達成に向けて，良い指導・助言のいた

だける方を推薦していただくような仕組みがあるのか。

学校教育課長：学校運営協議会委員の人選については，多くの学校において，かねて

から学校と関わりのある方を中心に，継続的に「スクール・ミッショ

ン」，「スクール・ポリシー」等の達成がなされるよう，推薦をして

いただいている。県教委としては，必要があれば，相談しながら人選

を進めていくが，各学校において，「スクール・ミッション」，「ス

クール・ポリシー」の達成，魅力・特色の発信に向けて必要な人選が

行われており，これまでのところ困りごと等の相談はない。人選につ

いては各学校が，「社会に開かれた教育課程」の実現のために，実態

に応じて，どのような方向性で運営していくのかを軸に考えることに

なる。県教委としては，引き続き，各学校へのサポートを続けていき



- 2 -

たい。

［非公開］

《協議事項１ 職員の処分について》（追加）

［閉 会］

教育長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午前１０時３０分


